

Liban : exigence de la fin du blocus contre Cuba



Beyrouth, 15 juin (RHC) La Jeunesse patriotique du Front démocratique pour la libération de la Palestine a exigé mercredi la fin du blocus économique, commercial et financier des États-Unis imposé à Cuba depuis plus de six décennies.

Selon des sources de l'Ambassade cubaine à Beyrouth, une représentation des jeunes a réaffirmé la solidarité et les liens fraternels lors d'un échange de vues avec Jorge León, chargé d'affaires de la nation caribéenne au Liban.

Le secrétaire général de l'organisation de jeunesse, Youssef Ahmad, a donné au diplomate antillais un aperçu complet du programme de travail et du travail qu'ils accomplissent pour contribuer à la formation des nouvelles générations.

Ahmad a exprimé sa gratitude pour l'aide désintéressée apportée par Cuba pour l'octroi de bourses pour la formation d'étudiants, ainsi que pour le soutien apporté à la défense de la cause palestinienne.

Au cours de la réunion, la délégation de la jeunesse patriotique a souligné la mise à jour qu'elle a reçue sur la réalité de la nation caribéenne, tout en s'identifiant à la fraternité des luttes contre l'impérialisme.

De même, les jeunes du Front démocratique de libération de la Palestine ont témoigné de leur admiration, de leur respect et de leur reconnaissance pour la fermeté de la révolution cubaine dans la lutte contre le blocus des États-Unis.

Ils ont réaffirmé leur volonté de poursuivre les actions de solidarité, les manifestations et les dénonciations de cette politique hostile et criminelle.

Les deux parties ont exprimé leur intérêt à poursuivre le renforcement des liens d'amitié et de solidarité entre la Jeunesse patriotique du Front démocratique pour la libération de la Palestine et l'ambassade cubaine dans cette capitale. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290804-liban-exigence-de-la-fin-du-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba